



# PT. BPR SYARIAH TANGGAMUS



Komplek Ruko Pasar Kotaagung Jln. Merdeka No. 4-5 Kotaagung  
Tanggamus Lampung 35384 Telp. (0722) 22328 Fax. (0722) 21800. mybprs\_01@yahoo.co.id

Nomor : 099/A/PT/BPRST/Dir/VII/2021  
Lampiran : -  
Perihal : Pengumuman Tender Pekerjaan Interior dan Eksterior Ruko/Kantor PT. BPRS Tanggamus

Kota Agung, 29 Juli 2021

Kepada Yth,  
**Para Kontraktor Desain Interior dan Eksterior**  
di-

**TEMPAT**

Assalamu'alaikum Wr Wb,

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Tanggamus Tanggal 01 Maret 2021 No.2 Notaris Sumarsih, S.H., M.Kn salah satu Keputusan RUPS yaitu Pembelian Tanah dan Gedung dan atau Sewa Gedung dan atau Menempati Tanah Aset Pemerintah Daerah Kab. Tanggamus untuk Kantor BPRS Tanggamus dan berdasarkan Rapat Pengurus PT. BPRS Tanggamus tanggal 8 Juli 2021 via Zoom Meeting salah satu Keputusan Rapat yaitu untuk Pekerjaan Interior dan Eksterior Ruko/Kantor BPRS Tanggamus ditenderkan minimal 3 (tiga) Perusahaan Kontraktor.

Dengan ini PT. BPR Syariah Tanggamus mengumumkan Penawaran pekerjaan Proyek Interior dan Eksterior Ruko/Kantor PT. BPR Syariah Tanggamus kepada Para Kontraktor Desain Interior dan Eksterior di wilayah Provinsi Lampung.

Para Kontraktor Desain Interior dan Eksterior dipersilahkan untuk mangajukan Surat Penawaran dilengkapi dengan Rencana Anggaran Bangunan (RAB), Ruangan, Mebelair, Pengadaan Barang-barang dan Gambar/video Visualnya. Surat Penawaran diserahkan kepada Kami selambat-lambatnya pada tanggal 30 Agustus 2021.

Penawaran Desain Interior dan Eksterior yang masuk akan dilakukan seleksi oleh Team dari BPR Syariah Tanggamus dan Tenaga Ahli untuk memilih Penawaran Desain Interior dan Eksterior yang terbaik. Hasil penilaian oleh Team seleksi tersebut final tidak dapat diganggu gugat. Penawaran Desain Interior dan Eksterior yang dikirim tidak mendapatkan penggantian biaya apapun dari PT. BPR Syariah Tanggamus.

Demikian surat yang disampaikan dan mohon maklum.



**FALACHI FADHOLI, SE**  
Direktur Utama